

INVITACIÓN ABIERTA PARA PRESENTAR EXPRESIONES DE INTERÉS

SERVICIOS DE CONSULTORÍA INDIVIDUAL

Institución: *Banco Interamericano de Desarrollo*

País: *Panamá*

Proyecto: *Prevención al Embarazo Adolescente*

Sector: *Salud Pública y Educación*

Resumen: *Contratación de Asistencia Administrativa para la gestión del proyecto preventivo frente al embarazo adolescente en la República de Panamá*

Préstamo n° / Donación n°: *ATN/JO-20040-PN*

Contrato n° / Proceso n°: *OEI-BIDMIDES-002-2024*

Componente No. 2. *Mejora de la capacidad de la gestión y prestación y prestación de servicios de salud sexual y reproductiva para adolescentes*

Subcomponente No. 2.2.4. *Asistencias técnicas para el desarrollo del proyecto*

Fecha límite: *26 de enero de 2024 a las 09:00 horas de la República de Panamá.*

La *Organización de Estados Iberoamericanos* ha recibido financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo para el *Programa de Apoyo a la Prevención del Embarazo Adolescente en Panamá*, y se propone a utilizar una parte de los fondos para los contratos de servicios de consultoría individual.

Los servicios de consultoría ("los servicios") individual comprenden: *el seguimiento de la ejecución de cada una de las actividades, seguimiento administrativo, apoyo en la revisión de términos de referencia y otros requisitos técnicos-administrativos necesarios para optimizar el funcionamiento eficiente del proyecto.*

La *Organización de Estados Iberoamericanos para la Ciencia, la Educación y la Cultura* invita a consultores elegibles a expresar su interés en prestar los servicios solicitados. Los consultores interesados deberán proporcionar su hoja de vida con información que indique que están cualificados para suministrar los servicios.

El Consultor será seleccionado conforme a los procedimientos indicados en las [Políticas para la Selección y Contratación de Consultores financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo](#), GN-2350-15, y podrán participar en ella todos los consultores de países de origen que sean elegibles, según se especifica en dichas políticas.

El Consultor será seleccionado con base al método de Selección de Consultores Individuales descrito en las Políticas de Consultoría.

Los consultores interesados pueden obtener más información en la dirección indicada al final de este anuncio, durante horas hábiles.

La expresión de interés que incluye las hojas de vidas deberá ser recibida vía correo electrónico en la dirección indicada a continuación a más tardar el *26 de enero de 2024 a las 09:00 horas de la República de Panamá.*

Unidad de Adquisiciones

Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura, oficina de la República de Panamá

Correo electrónico: contrataciones.pan@oei.int

Este documento se ha realizado con el apoyo financiero del Fondo Especial del Japón del BID. Las opiniones expresadas en esta publicación son exclusivamente de los autores y no reflejan necesariamente el punto de vista del Fondo Especial del Japón del BID, ni del Banco Interamericano de Desarrollo, sus directivos, funcionarios y/o empleados.